



玉中魂



第4号 令和7年 6月30日発行

玉川村立玉川中学校 発行者 校長 服部 明彦

☆燃えた、中体連！

6月10日（火）と11日（水）に、今年度の中体連県南総合大会が開催され、競技ごとに各会場において、熱戦が繰り広げられました。

野球競技は、白河市の白河グリーンスタジアムで試合が行われました。1回戦は、打線がつながり9対2で勝ちました。2回戦は、0対18で負けましたが、雨でグラウンドコンディションが悪い中でも最後まで諦めず、全力でプレーしました。3年生を中心に、声を掛け合い、全員で楽しい試合をすることができました。

ソフトボール競技は、白河市の東風の台運動公園で試合が行われました。今年は、出場チームが2チームのため、1試合が行われました。古殿中との合同チームでしたが、一体となって勝利を収めることができました。序盤に先制点を取られましたが、自分たちの力を十分に発揮し逆転勝ちしました。

バレーボール競技は、西郷村の西郷第一中学校で試合が行われました。10日に予選リーグの3試合を行い、決勝トーナメント進出を目指して必死にボールを追いました。残念ながら決勝トーナメント進出は果たせませんでしたが、優勝した学校を最後まで苦しめるなど、これまでで一番のプレーを見せました。

卓球競技は、白河市の白河市中央体育館で試合が行われました。10日に団体戦予選リーグと個人戦3回戦まで、12日に団体戦決勝トーナメントと個人戦4回戦以降の試合が行われました。団体は、男子が決勝トーナメント進出を果たしました。個人においては、男女ともに善戦しました。

剣道競技は、古殿町のやぶさめアリーナで、10日に団体戦、11日に個人戦が行われました。男子団体戦では、優勝校相手に惜しくも敗れましたが1本しか取られず、残りは引き分けの大健闘を見せました。個人戦においては、男女ともに善戦しました。今後の成長が楽しみです。

部活動ごとに結果は違いましたが、日々の練習や試合を通してこれまで経験してきたことは、必ずこれから的人生の大きな糧になります。今後の活躍に期待します。

<中体連県南総合大会 県大会出場 ※敬称略>

○ ソフトボール部 第1位

○ 陸上競技

女子1年1500m 鈴木 莉央

男子共通800m 小室 佳士

女子共通走幅跳 鈴木 杏那

男子1年1500m 関根 歩

女子共通100mH 小林 楓

☆部活動を終えて

中体連県南総合大会をもって、多くの3年生が玉川中での部活動を引退します。3年生のみなさん、今までお疲れ様でした。そして、それぞれの部活動を引っ張ってくれてありがとうございました。部活動を通して学んだたくさんのこと、ぜひこれから的生活で役立ててください。

県南総合大会を終えた今、3年生がこれまでの部活動を振り返りました。

- 最後の中体連は、あまり良い結果とは言えませんでしたが、どんなに点差がついていても最後まであきらめずにプレーし、とても楽しく試合をすることができて最高の思い出になりました。
- 最後の中体連に、このチームで県南1位を取ることができてとてもよかったです。県大会に向けてまだまだ改善しなければならないところがあるので、しっかり練習して全力で頑張っていきたいと思います。
- 大会では、勝って泣いて負けても泣いた。全員が本気になってこの最高のメンバーで戦えてよかったです。約1年半、私を信じてついてきてくれたみんなに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。
- 中体連での結果は、あまりよくありませんでしたが、自分達ができる最高のプレーができていました。みんなで声をかけ合うことができていてよかったです。
- 最後の大会で良い結果を残すことができませんでしたが、練習の成果を出し、チームで全力で応援することができました。1、2年生とたくさん思い出を作ることができてとてもよかったです。
- 最後の中体連の結果はあまり良くありませんでしたが、全力で挑むことができたので良かったです。団体戦では、3年生のみんなと互いに応援しあうことができていて、とても良い思い出になりました。
- これまで学んだ経験を生かし、最後の作品の制作に取り組みました。制作への姿勢やデザインを通じて後輩たちに良い刺激を与え、伝統を受け継ぐ一助となれたと私たち3年生は感じています。

子どもたちは、部活動を通していろいろなことを学んでいます。大人はついつい目の前の結果に目が行ってしまいます。そして、あれこれ評価してしまいます。でも、部活動の本当の意義はそこではありません。目標を持つこと、まじめに取り組みを続けること、礼儀を知ること、仲間を信じること、仲間の素晴らしさを感じられること、本気になること、悔しい思いができること、等々。

そして、それらのことを伝えるために、先生方が本気になって指導しています。

これからも、部活動を通して、子どもたちに多くの経験をさせ、様々な力を身につけさせていきたいと思いますので、保護者の皆様のご支援をよろしくお願ひします。

☆奉仕作業 ありがとうございました。

6月15日（日）に、今年度1回目の奉仕作業が行われました。あいにくの空模様の中、多くの保護者の皆様に参加していただき、校舎周辺の除草作業を行っていただきました。1学年の役員さんを中心に、草刈り機で草を刈る方、刈られた草をトラックに積み込む方、草むしりをする方など、役割を分担しながら効率よく作業を進めていただきました。おかげさまで、校舎周りが非常にきれいになりました。

子どもたちの学ぶ環境を整えていただき、本当にありがとうございました。みなさんのご支援に感謝しながら学校生活を送らせたいと思います。

第2回奉仕作業は、8月31日（日）（予備日9月7日）の予定です。第2回も、ご協力をよろしくお願ひします。